

# Hauptversammlung der FF Krems

In Anwesenheit der Stadträte Karl Zapfl und Franz Reiter fand kürzlich im Gasthof Töschers in Krems die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Krems statt.

Nach der Begrüßung durch Hauptbrandinspektor Gemeinderat Josef Töschers, wobei er auch Abschnittsbrandinspektor Franz Gehr sowie die Ehrenmitglieder Johann Fötsch und Anton Kalcher willkommen heißen konnte, legte dieser den Tätigkeitsbericht für das Jahr 1976 vor. Aus diesem konnte entnommen werden, daß der Freiwilligen Feuerwehr Krems derzeit 36 aktive Mitglieder, ein Jungfeuerwehrmann und fünf Ehrenmitglieder angehören.

Die Wehr führte in der Berichtszeit eine Hauptversammlung, einen Frühjahrsrapport, sechs Ausschusssitzungen, zwei Besprechungen, eine Vollversammlung, zwei Atemschutzschulungen und dergleichen durch. Sie nahm an der F- und B-Großübung bei den Zentralanlagen teil.

Bei 26 Übungen wurden die Wehrmänner der Freiwilligen Feuerwehr Krems weiter ausgebildet und damit die Schlagkraft noch mehr **verstärkt**. Drei aktive Mitglieder besuchten die Landesfeuerwehrschule in Lebring und nahmen dabei an einem Gruppenkommandantenlehrgang teil.

Die Freiwillige Feuerwehr Krems mußte zu neun Wald- und Wiesenbränden, zu einem Zimmer- und Deckenbrand, zu einem Auto- und zweimal zu Behebungen von Sturm- und Schädlingen ausrücken bzw. eingesetzt werden.

Darüber hinaus hat sie mehrmals die Plätze und Autobushaltestellen in Krems mittels Einsatzes des Tanklöschfahrzeuges gereinigt, das letzte Teilstück des Lobmingbaches von angeschwemmtem Unrat gesäubert, Kanäle durchspült und siebenmal die Schiebeleiter für erforderliche Arbeiten im Einsatzbereich zur Verfügung gestellt. 18 Mal kam der Tanklöschwagen für Wassertransporte zum Einsatz.

Sie nahm ferner an der Bezirksschmeisterschaft in St. Hemma teil, wobei OFm Klug sich einen zweiten Platz erkämpfte und spielte auch bei Fußballturnieren mit.

Zum durchgeführten Burgfest mit Fröhschoppen stellte Hauptbrandinspektor Töschers fest, daß dieses nur durch das gute Zusammenstehen aller Mitwirkenden einen **guten Erfolg zu verzeichnen hatte**. Dasselbe habe auch für den veranstalteten Feuerwehrball und für die Weihnachtsfeier Geltung. In diesem Zusammenhang sagte er allen herzlichst Dank.

Des weiteren berichtete er dann über interne kleine Feiern und nahm anschließend nachstehende Ernennungen vor: Jugend und Sportwart Ernest Schmölzer, Johann Kraxner und

Herbert Purgstaller, alle zu Löschmeistern, Atemschutzwart und OFm wurde Rudolf Beichler. Feuerwehrmänner wurden Roland Schmidt und Gerhold Brachmeier.

Als neue Kassenprüfer wurden Löschmeister Vinzenz Sturmman und OFm Herbert Purgstaller gewählt.

Konrad Polan legte im weiteren Verlauf der Jahreshauptversammlung den Kassabericht vor und es wurde ihm über Antrag der Kassenprüfer OFm Schmölzer und OFm Schober die einstimmige Entlastung erteilt sowie Dank und Anerkennung für die mustergültige Kassenerführung ausgesprochen.

OLm und Funkwart Josef Ribul berichtete über den Stand des Fahrzeugparkes und vertrat die Ansicht, daß das Kleinlöschfahrzeug Baujahr 1958, durch ein neues Fahrzeug ersetzt werden müßte. Gleichzeitig teilte er mit, daß eine Überprüfung der Funkgeräte durchgeführt wurde.

Gerätewartstellvertreter Josef Bretterklieber zeigte die vorhandene Raumnot im Rüsthaus auf und verwies auf die Notwendigkeit eines Zubaus zur Unterbringung des Katastrophenanhängers und zur Schaffung eines Aufenthaltsraumes.

HBI Töschers ersuchte im Zuge dieser Ausführungen die anwesenden Stadträte, dieses Anliegen für 1978 dem Gemeinderat vorzulegen, wobei er auch das Ersuchen stellte, daß die FF Krems weiterhin bei all ihren Belangen so gut wie bisher unterstützt werden möge.

Dank richtete er ferner an OFm Adolf Pagner für die gute Betreuung der Blumenanlage beim Rüsthaus Krems.

Die Grüße des Bürgermeisters Dr. Huber Kravcar sowie den Dank und die Anerkennung der Gemeindevertretung von Voitsberg an die FF Krems überbrachte Stadtrat und Finanzreferent Karl Zapfl. Ebenso lobend sprach sich auch Stadtrat Franz Reiter über die Leistungen der FF Krems aus.

ABI Franz Gehr übermittelte der FF Krems die Grüße, den Dank und die Anerkennung des Bezirksfeuerwehrkommandanten LBD Strablegg und beantwortete verschiedene Anfragen der Wehrmitglieder sehr ausführlich. Er nahm dann zu der Notwendigkeit der Schulungen der Wehrmitglieder bezüglich „Erste Hilfe“ Stellung und auch zu der Funksirenensteuerung.

Den Schlußpunkt der Jahreshauptversammlung setzte HBI Töschers mit Dankesworten an alle, die die FF Krems immer tatkräftig unterstützen, insbesondere an die Gemeindevertretung mit Bürgermeister Dr. Kravcar, ferner an alle Wehrmitglieder für ihre immer bewiesene Einsatzbereitschaft.